



Ce mardi a l'occasion de la visite du président de la CAF rendue au président de la république, Samuel Eto'o a informé l'opinion public sur son choix le 7 octobre prochain.

En effet, le deuxième favori qui se montre supporter du RDPC après Rigobert Song, c'est l'international camerounais, Samuel Eto'o. Conduisant le président de la CAF Hamad Hamad, ce mardi 02 octobre, le pi chichi a affirmé sa promesse et son vote pour le candidat Paul Biya le 7 octobre prochain, après le meeting tenu avec le chef de l'état.

Cependant, il serait tout de même important de rappeler que cette annonce du footballeur Eto'o a suscité une vive réaction au sein de l'opinion public. Le joueur ayant rappelé que le président Paul Biya avait fait de lui un homme, et ce qu'il est devenu aujourd'hui sur la scène de football national et international. Les internautes estiment d'ailleurs que le footballeur, serait en train de protéger ses intérêts égoïstes, pas pour les camerounais mais pour son ego. Pour d'autres, Eto'o ne serait qu'un hypocrite car il se serait soumis au MRC après que Maurice Kamto soit élu président du Cameroun.